



理性 情熱 友愛

三郷市立北中学校

挨拶一番 授業一番

花一番 清掃一番 歌声一番

第3学年 進路通信

平成28年6月1日

第10号

## これまでの受験勉強が問われる「第1回埼葛地区学力検査」の2週間前です

修学旅行、大運動会が終わりました。ここまで3年生にとって本当に忙しいスケジュールでした。この後、学総大会もありますけれども、この2大行事が終わったことで、いよいよ進路や受験勉強に真っ正面から取り組める時期になったのではないかと思います。

さて、進路セミナー等でお話しした大切な実力テスト「第1回埼葛地区学力検査」(埼葛テスト)まであと2週間となりました。試験範囲は、「1・2年の内容」+「3年生でこれまでに学習した内容」です。「日頃の受験勉強がどれだけ進んでいるか」が問われるテストです。第一志望校を記入することになりますので、保護者の方とよく相談をし、どの学校にするかを考えておきましょう。また、夏休みやそれ以降に実施される三者面談の資料としても使用します。さらに、その検査結果は、私立高校の個別相談の資料として提示を求められる場合もあります。

2大行事が終った今、毎日の授業に、より集中して参加するのはもちろんのこと、家庭学習にもより一層、力を入れて取り組まなければいけません。北中では1日2ページの家庭学習の取り組みを行っていますが、それだけでは正直少ないはずです。2ページはあくまで最低ライン。提出しないなんているのはもってのほかです。また、三郷市が推奨している中学3年生の家庭学習時間は1日150分(2時間30分)です。きちんとできていますか。

どの学校の中学生も、忙しい中、時間をやりくりして受験勉強を着々と進めているのです。忙しいからというのは理由にはなりません。入試が終ったときに「あの時もっとやっておけば」ではすまないので。がんばれ!受験生!

**落ち着いた生活・配慮のある生活ができていますか。**

**挨拶、教室・廊下での過ごし方、階段・廊下の通り方、清掃など、大丈夫ですか。**

日に日に、高校の説明会の案内などのプリントが配布されることが多くなりました。階段に掲示する高校のポスターも増え、教室に掲示する「学校説明会・体験入学等カレンダー」も、どんどん更新されています。それだけ、高等学校などの先生たちが北中を訪問することが増えているということです。

北中の印象が良ければ良いほど、みなさんが受験した時の印象もきっと良いはずです。「挨拶一番」「授業一番」「清掃一番」など「5つの一番」の北中です。北中に足を運んでくれたお客様たちとすれ違った時、一歩止まっての挨拶はしっかりできていますか。また、教室・廊下での過ごし方は落ち着いていますか。教室や廊下、階段、トイレ、水飲み場などは日頃から清掃が行き届いてきれいになっていませんか。ゴミが落ちているのに気づきながらもそのまま放置したりしていませんか。

高校の先生方が訪問した時に、学校の中が騒々しい状態であったり、大声を出している人がいたり、学校の中が汚れていたりしている状態を見たり、聞いたりしたら、その高校の先生は北中にどういった印象をもつのでしょうか。また、階段を通るときの話し声は結構、職員室の中にも響いています。最上級生の3年生ですから、そういうことにも配慮できる人になりましょう。

\*6/2(木)・3(金)は「平成29年度版 埼玉県公立高校紹介」(1000円)の購入申し込み日です。